

◆ Professor に聞きました



岩瀬 克己
藤田保健衛生大学 内分泌外科

略 歴

- 1976 年 3 月 名古屋大学医学部卒業
- 1976 年 5 月 豊橋市民病院 勤務
- 1978 年 10 月 藤田保健衛生大学医学部外科学 助手
- 1985 年 7 月 University of Toronto (Mount Sinai Hosp.) 留学 (2 年間)
- 2002 年 4 月 藤田保健衛生大学医学部 内分泌・乳腺外科 教授

内分泌外科領域のアピールポイント

- 特 徴：内分泌臓器が持つ特異的生理機能を理解した上での外科診療
- 臨床技能：内分泌機能を熟知した高い診断および広範囲の外科手技を駆使した治療技能
- 腫瘍外科：内分泌機能温存を目標とした外科治療
薬物治療の有効性が低い悪性腫瘍には外科治療が主役
- 研究領域：内分泌外科疾患の病因・病態に関する基礎的・臨床的研究による内分泌外科診療の新展開

今回の“Meet the Professor”でお話しされたいこと

- 生涯外科医としての 35 年間の体験から
- 一般外科診療の中で内分泌学に興味を持った契機
- 腫瘍外科における内分泌外科の特徴とその魅力
- 実地臨床における研究（特に基礎的研究）をすることの意味

趣 味

- 身近な名所のぶらり散歩・ドライブ
- スポーツ鑑賞